

SEMISERIO



Hombres adecuados

HERNAN MILLAS

un movimiento autodenominado '11 de Septiembre'.

—**¿Y qué dispuso el Procurador?**

—Solicitó a esa revista que le hiciera llegar los antecedentes que tenía, cuándo había ocurrido eso y si se dio aviso a la policía. Hoy mismo el Procurador escuchó en una radio que iba a realizarse una romería al lugar donde fue asesinado hace cinco años un dirigente sindical. Inmediatamente hizo que llamáramos a la emisora para preguntar cómo sucedió eso tan deleitable, y si los homicidas están ya cumpliendo la condena.

—**Tampoco el Procurador estaba enterado de ese hecho?**

—No. Y es natural. Para

—Sí, pero él es abogado y el Ministerio fue sólo un cliente más.

Parece que también en política se da esta tendencia.

En el pasado como presidente de un partido se elegía a un hombre fogeado, ducho. Un Juan Antonio Coloma, un Horacio Walker, un Ladislao Errázuriz, un Alfredo Rosende, un Luis Alberto Cuevas. Ahora se busca un independiente, totalmente aséptico.

Quise entrevistar al nuevo presidente de una colectividad de Derecha.

Su secretario me preguntó cuál sería el tenor del reportaje. Cuando se lo dije, contestó:

—Lo siento, pero él no contesta preguntas políticas.

—**Tampoco opinaría, en su condición de presidente de un partido, respecto a la Ley de los Partidos Políticos?**

—Menos. Eso incumbe a los políticos y no a él.

Al observar mi desconcierto, dijo:

—Pero podría preguntarle

del Derecho Penal, que es su especialidad; de la agricultura, que es su pasión. También de la época en que vivió en Londres.

—**¿Podría intentar saber su opinión respecto a si deben haber elecciones libres el 89? —reataqué.**

—Por favor, —replicó modesto— entienda que el presidente de nuestro partido no puede opinar respecto a esas materias. Sería traicionar los principios de nuestra colectividad.

—**¿Y cuáles son éstos?**

—Encabezar una renovación nacional ajena a la política.

